

# Tampoco hay dinero para enviar a la Patrulla Águila a los festivales aéreos de España. Se cancelan los planes para una “gran temporada”

20 de julio del 2012 EL CONFIDENCIAL DIGITAL

**Pese a que este año Defensa había planeado enviar a la Patrulla Águila a los más importantes festivales aéreos de España, finalmente se ha desechado la idea por la falta de fondos. Vigo, Barcelona, Cádiz o Gijón no verán los colores de la bandera española sobre sus cielos.**

No habrá ninguna aeronave del **Ejército del Aire** en los festivales aéreos españoles. Es una consecuencia más de la ‘tijera’ que ha aplicado el Ministerio a las cuentas de los tres Ejércitos.

En un principio, tal y como informó El Confidencial Digital, Defensa estimó positivamente la presencia de los **C-101** de la **Patrulla Águila** sobre los cielos españoles, apelando a la gran acogida de esta unidad y a la necesidad de resarcirse tras temporada anterior, marcada por las ausencias. Tampoco se sustituirán por la Patrulla Aspa de helicópteros.

Esos planes, que se habían diseñado con el objetivo de conseguir “**una gran temporada**” para 2012, han quedado en ‘**agua de borrajas**’. Según ha sabido ECD, la noticia ha resultado un **duro varapalo** para los pilotos de la patrulla acrobática, quienes además querían rendir **homenaje** a uno de sus pilotos reserva, el capitán Julio Castellón, fallecido en abril en un accidente aéreo.

## Sustitutos originales

Ante la no comparecencia del ‘**plato fuerte**’ de los festivales –los ‘**aguiluchos**’ siempre son los más demandados por el público-, los gestores de los festivales aéreos han tenido que echarle imaginación para ofrecer algo nuevo y asegurarse una buena afluencia de aficionados.

En **Vigo** –el festival se celebra este domingo 22 de julio-, los organizadores han conseguido la participación de un caza **F-16 Fighting Falcon** de EE.UU., una aeronave de combate muy utilizada en los conflictos de las últimas dos

décadas. Será la primera vez que un caza estadounidense participe en una exhibición aérea sobre territorio español. También volarán **cazas franceses y belgas**.

En **Gijón** –previsto para el próximo domingo 29-, por su parte, se han decantado por la vía histórica convocando a su festival a aviones de la **Segunda Guerra Mundial**. Ya está confirmado el vuelo de un **YAK U3 soviético**. Por otra parte, el de la ciudad asturiana será el primer **festival aéreo nocturno** que se celebre en España. También está confirmada la presencia de **un Harrier de la Armada**.

### Solo salidas locales

Hasta el momento, la **Patrulla Águila** ha mantenido este 2012 un **papel discreto**, realizando sólo salidas locales desde **San Javier (Murcia)**.

La unidad acrobática del Ejército del Aire ha participado, por ejemplo, en el acto de entrega de **despachos a los militares** de la **Academia General del Aire** –en San Javier-, presidido por el **rey don Juan Carlos**.

Esta misma semana participaron en la romería marítimo-terrestre de **Lo Pagán**, también en Murcia, en la que se conmemoró la epifanía de la **Virgen del Carmen**, patrona de los marineros.